A chaque fois qu'il va déblatérer...

ON ETEINT TOUT!

Avec la France, chronique d'un divorce annoncé.



Il ne s'agit même pas de zapper, pendant le bla-bla du fac-similé de Napoléon : silence TOTAL, radios et télés!

Baisse immense de l'audimat, et surtout baisse de la consommation d'électricité!

Le silence est d'or, la parole est d'argent.

Particulièrement les paroles de Sarkozy qui nous coûtent fort cher.

En baissant notre consommation d'énergie, c'est tout bénéfice. Pour notre porte-monnaie, un peu de répit pour la planète et sa couche d'ozone, ça dépolluera les cerveaux, cela évitera les crises d'apoplexie et les accidents cardio-vasculaires à ceux qui se mettraient en colère en entendant proférer des ignominies.